
John Brant (aussi appelé Dekarihokenh, Ahyouwaeghs, Tekarihogen),  
chef de guerre mohawk (1794-1832)

Fils du chef mohawk Joseph Brant, John Brant fut une figure dominante des Six Nations de la 
rivière Grand. Tout au long de la guerre de 1812, John Brant est actif en tant que chef de guerre 
et guerrier. Avec le chef de guerre des Six Nations, John Norton, il recrute des guerriers de Six 
Nations pour combattre aux côtés du major-général Sir Isaac Brock. Avant même de célébrer son  
20e anniversaire, John Brant a commandé des guerriers aux batailles de Queenston Heights,  
de Fort George et de Beaver Dams. À la fin de la guerre, il est nommé lieutenant au  
Département des Indiens, puis surintendant des Indiens pour les Six Nations.

John Brant (Dekarihokenh, Ahyouwaeghs, Tekarihogen),  
Mohawk War Chief (1794-1832) 

John Brant, son of Mohawk leader Joseph Brant, was a leading figure of the Six Nations of 
the Grand River. Throughout the War of 1812, Brant played an active role as war chief and 
warrior. Alongside Six Nations War Chief John Norton, Brant worked to recruit Six Nations 
warriors to fight alongside Major-General Sir Isaac Brock. Before his 20th birthday, Brant  
had led warriors during the Battles of Queenston Heights, Fort George and Beaver Dams. 
Following the war, Brant was commissioned as a lieutenant in the Indian Department and 
appointed Indian superintendent to the Six Nations.1812.gc.ca
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